

## Localización

Modificado el lunes, 24 de diciembre de 2007

### A tan sólo 25 minutos de Sevilla

La situación geográfica del PAMA, a 30 km. de Sevilla, lo convierte en un emplazamiento clave desde el punto de vista estratégico. El fácil acceso a esta zona del área metropolitana, el precio competitivo de las parcelas y la adaptación a las actividades medioambientales, energéticas y otras, hacen del PAMA un espacio capaz de generar oportunidades para las empresas de los sectores más emergentes.